



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**RAPAT DENGAR PENDAPAT BAKN DPR RI  
DENGAN  
DIREKTUR UTAMA PT. PERUSAHAAN PENGELOLA ASET/PPA**

**Tahun Sidang : 2019-2020**  
**Masa : II (dua)**  
**Persidangan :**  
**Rapat ke- :**  
**Jenis Rapat : Rapat Dengar Pendapat**  
**Sifat Rapat : Tertutup**  
**Hari, Tanggal : Rabu, 12 Februari 2020**  
**Waktu : 13.58 s.d. 15.29 WIB**  
**Ruang Rapat BAKN DPR RI**  
**Tempat : Gedung Nusantara I Lt.1**  
**Jl. Jenderal Gatot Soebroto, Jakarta 10270**  
**Ketua Rapat : Prof. Dr.Hendrawan Supratikno**  
**Acara : Membahas Laporan Dugaan Praktik Window Dressing**  
**Laporan Keuangan BTN Tahun 2018**  
**Sekretaris Rapat : Mardi Harjo, S.E., M.Si.**  
**Hadir : A. Anggota DPR RI**  
**6 dari 9 Orang Anggota dengan rincian :**

**PIMPINAN**

- 1. Prof. Dr. Hendrawan Supratikno (F-PDIP)**
- 2. Ahmad Syaikhu (F-PKS)**

**F-PARTAI GOLONGAN KARYA**  
**Sarmuji, S.E.,M.Si**

**F-PARTAI GERINDRA**  
**Bambang Haryadi, S.E**

**F-PARTAI KEBANGKITAN BANGSA**  
**H. Bachrudin Nasori, S.Si.,M.M**

**B. Tamu Undangan**  
**Direktur Utama PT PPA beserta jajaran.**

**Jalannya Rapat:**

**KETUA RAPAT/ F-PDIP (Prof. Dr. HENDRAWAN SUPRATIKNO):**

Bisa dimulai Pak? Teman-teman?

***Assalamualaikum Warrahmatullahi wabarakatuh.***

**Selamat siang setengah sore dan salam sejahtera bagi kita semua.**

**Yang terhormat saudara Direktur Utama PT. Perusahaan Pengelola Aset,  
Beserta jajarannya.**

**Pimpinan dan Anggota BAKN yang terhormat,**

Yang hadir di sini baru 3 orang tetapi tadi sudah ada 7 orang. Memang ada kesibukan-kesibukan di komisi, di Alat Kelengkapan Dewan yang lain, jadi sambil menunggu.

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas rahmat dan karunia-Nya sehingga hari ini, pada siang hari ini kita dapat bertemu untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab kita dalam keadaan sehat *wal'afiat*.

Kami mengucapkan terima kasih atas kehadiran Saudara-saudara yang hadir dalam kesempatan ini dalam rangka pembahasan tentang laporan dugaan praktik *window dressing* keuangan BTN tahun 2018. Jadi kami mengundang Bapak-bapak dan satu Ibu, tapi direksinya didominasi oleh Bapak-bapak karena kami mendapatkan perintah dari Koordinator Bidang Ekonomi dan Keuangan DPR RI, Bapak Dr. Ir. Sufmi Dasco Ahmad S,H., M.A. yang menerima laporan pengaduan dugaan tindak pidana korupsi dan praktik *window dressing* tadi. BAKN DPR mengundang Direktur Utama PT. Perusahaan Pengelola Aset untuk dapat memberikan informasi dan klarifikasi terkait dengan proses pengalihan piutang dengan mekanisme Cessie dari Bank BTN atas nama debitur PT. BIM kepada PT. PPA beserta informasi lengkap mengenai sumber dana untuk pelunasan utang PT. BIM tersebut.

Saya ingin memperkenalkan yang hadir di sini, yang paling senior di sebelah kanan adalah Bapak Bachrudin Nasori dari Daerah Pemilihan Jawa Tengah IX, itu Brebes, Tegal dan Slawi. Istilahnya Bergas, Brebes, Tegal dan Slawi, Jawa Tengah IX dari Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa. Kemudian di sebelah kiri Pimpinan, Bapak Ahmad Syaikhu dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera dari Daerah Pemilihan Jabar VII. Jabar VII itu Karawang, Bekasi, Purwakarta ya. Jadi saya sendiri Hendrawan Supratikno dari Fraksi PDI Perjuangan, Daerah Pemilihan Jawa Tengah X. Jadi kalau Pak Nasori tadi IX, Brebes, Tegal, Slawi, ya saya Jawa Tengah X, Kabupaten Pemalang, Kota dan

Kabupaten Pekalongan dan Kabupaten Batang. Jadi untuk mereka yang sudah terbiasa dengan politik, penentuan Dapil itu seperti jarum jam.

Baik.

**Ibu-Bapak dan Saudara-saudara semua,**

Untuk tidak memperpanjang waktu, saya ingin mempersilahkan Bapak Direktur Utama dengan segenap jajarannya untuk mempresentasikan apa-apa yang ingin kami ketahui sesuai dengan surat kami kepada PT. PPA. Waktu dan tempat saya persilakan.

**DIREKTUR UTAMA PT. PPA (IMAN RACHMAN):**

Baik.

Terima kasih.

***Bismillahirrahmanirrahim.***

***Assalamualaikum Warrahmatullahi wabarakatuh.***

**Yang kami hormati yang mulia Ketua Pimpinan BAKN Profesor Hendrawan,  
Wakil Ketua yang mulia Pak Syaikhu,  
Lalu Pak Nasori.**

Mungkin pertama-tama izinkan kami memperkenalkan yang hadir hari ini Pak Ketua. Kami hadir direksi ber-empat dan keempatnya lengkap Pak. Jadi supaya informasinya bisa lengkap karena seperti disampaikan tadi di awal Pak, kami menjadi direksi mulai 23 Januari, eh *sorry* Juli 2019 Pak. Jadi transaksi ini terjadi sebelum saya menjadi Direktur Utama PT. PPA. Tetapi ada direksi kami yang mengetahui secara persis transaksinya. Di sebelah kanan saya Pak Nasrizal. Pak Nasrizal adalah Direktur Investasi Pak. Yang kedua adalah Pak Dikdik Permadi. Pak Dikdik adalah Direktur Konsultasi Bisnis dan Asset Management.

**KETUA RAPAT:**

Jadi saya interupsi sebentar. Rapat RDP ini dinyatakan sebagai rapat yang tertutup.

**(RAPAT DIBUKA : PUKUL 13.58 WIB)**

**RAPAT TERTUTUP**